Reisebericht 2017 – Altausseer See - Bad Ausse

Am Freitag den 23. Juni 2017 fuhr eine Gruppe von 25 Personen vom Sparverein Gemütlich Gasthof Hochstrasser um 7:00 Uhr vom Hauptplatz Mooskirchen mit dem Busunternehmen Pölzl ab.

Diesmal durften wir mit Herrn Willi Pölzl jun. und seinem neuesten Bus fahren.

Die Fahrt ging über die Ennstalstrasse und Tauplitz nach Altaussee.

Die Gruppe ging über einen Wiesenweg zur Schiffstation, wo schon das bestellte Solarschiff auf uns wartete. Pünktlich um 11:00 fuhr das Schiff ab und gleitete langsam unserem Ziel die Seewiese entgegen. Also Zeit genug diese wunderschöne und einzigartige Landschaft zu geniesen.

Auf der Seewiese angekommen, dort wurde schon für James Bond Filme gedreht, gingen wir langsam zur Jausenstation.

Der Wirt begrüßte uns sehr freundlich. Nach dem Essen gingen einige Leute zu Fuß, die Lange sowohl wie die Kurze Strecke entlang des Sees zurück. Ein Teil der Gruppe fuhr mit dem Schiff zurück.

Vom Parkplatz von Altaussee ging es mit dem Bus in die Kurstadt Bad Aussee. Zuerst unternahmen wir einen kurzen Sparziergang in den Kurpark, wo das Denkmal Erzherzog Johann und der Stein vom Mittelpunkt Österreichs steht, sowie auf die Mercedes Brücke.

Durch einen kurzen Regenschauer gingen wir zuerst in die Kurkonditorei Lewandofsky-Temmel und genossen vorzügliche Eisbecher oder Kaffee und Kuchen. Danach gab es für einige Damen ein bisschen shoppen oder einfach die Innenstadt genießen. Die andere Gruppe sah sich das Treiben in diesen wundervollen Ort von dem Kaffee einfach an.

Unterwegs gab es viel Regen und umgestürzte Stromleitungen und Bäume, sodass wir ein paarmal Umleitungen in Kauf nehmen mussten. Müde und erschöpft kamen wir mit dem Bus in Mooskirchen an.

Die Schriftführerin Ingeborg Summer